



JE CROIS à la résurrection de la chair

Père MICHEL GRANGER

Je crois... à la résurrection de la chair, à la vie éternelle. Symbole des Apôtres.

L'âme Humaine est immortelle.

Au soir de notre vie nous serons jugés sur l'amour : St Jean de la Croix
Cette « vie au ciel » sera une communion parfaite avec la sainte Trinité, une
communion bienheureuse avec tous ceux qui sont dans le Christ. Il n'y aura pas
d'isolement. Nous sommes appelés à cette communion des saints.

Toute la création aspire à cette révélation, à cette communion. La vie éternelle nous
est donnée et elle est communion d'amour.

Je crois à la résurrection de la chair.

Le Credo chrétien culmine en la proclamation de la résurrection des morts à la fin
des temps, et en la vie éternelle.

*Si l'Esprit de Celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, Celui qui
a ressuscité Jésus-Christ d'entre les morts donnera aussi la vie à vos corps mortels,
par son Esprit qui habite en vous (Rm 8, 11 ; cf. 1 Th 4, 14 ; 1 Co 6, 14 ; 2 Co 4,
14 ; Ph 3, 10-11).*

Le terme " chair " désigne l'homme dans sa condition de faiblesse et de mortalité
(cf. Gn 6, 3 ; Ps 56, 5 ; Is 40, 6). La " résurrection de la chair " signifie qu'il n'y aura
pas seulement, après la mort, la vie de l'âme immortelle, mais que même nos " corps
mortels " (Rm 8, 11) reprendront vie.

*Comment certains d'entre vous peuvent-ils dire qu'il n'y a pas de résurrection des
morts ? S'il n'y a pas de résurrection des morts, le Christ non plus n'est pas
ressuscité. Mais si le Christ n'est pas ressuscité, alors notre prédication est vide,
vide aussi votre foi. (...) Mais non, le Christ est ressuscité des morts, prémisses de
ceux qui se sont endormis (1 Co 15, 12-14. 20).*

La vie éternelle nous est donnée, c'est un don. Nous avons à nos investir ici, la ou
nous sommes. Avec l'aide du Christ, en Eglise, faisons grandir l'amour, la justice et
la paix dans nos relations au cœur de la création qui nous est confié